

Libertad de expresión y medios de comunicación

Este cuaderno de jurisprudencia informa sobre las resoluciones en las que la Suprema Corte de Justicia de la Nación ha tenido que resolver problemáticas que involucran el ejercicio de la libertad de expresión desde o a través de los medios de comunicación. Con el fin de identificar reglas aplicables a casos futuros, en este documento, se sintetizan los hechos relevantes del caso; se identifica el problema jurídico que resolvió la Corte; se sintetiza el criterio de la Sala o del Pleno; y se transcriben o se sintetizan los principales párrafos de la sentencia que justifican el criterio. En la primera sección, se recopilan las sentencias relativas al ejercicio de la libertad de expresión en prensa. Enseguida, se abordan casos relativos a las expresiones en el espectro radioeléctrico, lo que incluye a la radio, la televisión y el internet. También se expone una sentencia relativa a expresiones oficiales a través de medios de comunicación particulares. Finalmente, se presentan las resoluciones que han analizado el derecho de réplica.